


ВСТУПЛЕНИЕ

НОВОМУ 

ПОКОЛЕНИЮ — 

НОВЫЕ ГЕРОИ

В мире киноиндустрии всегда существовало постоянное сменя-
ющееся поколение актеров. Старые звезды уходят со сцены, а на 
их место приходят новые таланты, которые готовы взять на себя 
роль лидеров Голливуда. И  сейчас мы наблюдаем наступление 
нового поколения актеров, которые готовы занять свое место 
в истории кинематографа.

Новое поколение голливудских актеров — это талантливые и ам-
бициозные молодые люди, которые достигают успеха в киноинду-
стрии своими собственными силами. 

Они не нуждаются в фабричной системе, чтобы стать известными 
и признанными. Им не нужны стереотипы, загоняющие в рамки, 
правила, ограничивающие их творчество. Яркие, смелые, совре-
менные — они вдохновляют зрителя, делясь своей всепоглоща-
ющей энергией.

Аудитория сегодня предпочитает следить за актерами, которые 
проявили свой талант и  самостоятельно добились успеха. Они 
не только получают главные роли, требующие чувствительности, 
эмоциональности и труда, но и доказывают, что являются настоя-
щими талантливыми деятелями искусства. 

Эти молодые актеры не боятся испытывать новые жанры и роли, 
они готовы рисковать и идти в ногу со временем. Они привносят 
свежий взгляд на кинематограф и создают неповторимую атмос-
феру в каждом фильме, в котором участвуют.
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Список самых молодых и одаренных актеров Голливуда поис-
тине впечатляет. Эти молодые люди уже сейчас могут составить 
конкуренцию ветеранам кинематографа. Как в  свое время ау-
дитория лицезрела Леонардо Ди Каприо, Анджелину Джоли 
и Брюса Уиллиса, ближайшие десятилетия мы будем наблюдать 
за карьерным ростом новых звезд Голливуда. Их талант и про-
фессионализм поражают, а ведь юные селебрити только начи-
нают свой путь. Кто же эти «новые звезды Голливуда»? Кто уже 
сегодня наступает на пятки Брэду Питту и Тому Крузу? Предла-
гаем вам познакомиться с представителями нового поколения 
актеров, которые уже в  юном возрасте сумели добиться все-
мирной славы. 

ТИМОТИ ШАЛАМЕ

Тимоти Шаламе  — молодой актер, покоривший сердца миллио-
нов зрительниц. Его выдающийся талант и обаяние не оставляют 
равнодушными даже самых скептичных критиков.

Родился Тимоти в 1995 году в Нью-Йорке, США, и уже с раннего 
детства проявлял свою любовь к искусству и актерскому ремеслу. 
Его естественная харизма и  способность воплощать различные 
роли были замечены еще в  юном возрасте, и  он решил, что ак-
терство — это его истинное призвание. После окончания школы 
он поступил в престижную актерскую школу, чтобы отточить свои 
навыки и стать настоящим профессионалом в мире кино.

Шаламе начал свою карьеру в  киноиндустрии еще в  под-
ростковом возрасте, но настоящим прорывом стала его роль 
в фильме «Назови меня своим именем». Он с легкостью пере-
дал сложные эмоции главного героя, а  его актерская игра за-
служивает восхищения.

После этого Тимоти Шаламе стал одним из самых востребованных 
актеров своего поколения. Участие в таких фильмах, как «Малень-
кие женщины» и «Король», только укрепило его позиции в инду-
стрии.
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Однако не только талант и профессионализм актера привлекают 
внимание зрительниц. Многие девушки отмечают его обаяние 
и привлекательность. Шаламе не скрывает своей нежности и эмо-
циональности, что делает его еще более желанным для женской 
аудитории.

ЗЕНДАЯ

Еще одним ярким представителем новой волны актеров являет-
ся Зендая. Одна из самых талантливых актрис современности. Ее 
игра настолько естественна и проникновенна, что оставляет не-
изгладимое впечатление на зрителей. 

Сначала девушка стала известной благодаря своей роли в се-
риале «Высший класс», а  затем продемонстрировала свой ак-
терский талант в фильмах «Человек-паук: Возвращение домой» 
и культовом сериале «Эйфория». Ее энергия и харизма, которая 
словно пробивается сквозь экран, точно не оставит вас равно-
душным.

Но Зендая не только талантливая актриса, она также является 
иконой стиля. Ее образы всегда выглядят свежо, смело и стильно. 
Молодая актриса не боится экспериментировать с цветами, фор-
мами и материалами, что делает ее одной из самых интересных 
личностей в мире моды.

Зендая является примером для подрастающего поколения. Она 
демонстрирует смелость в выборе ролей и жанров, а также под-
держивает различные благотворительные организации. Ее амби-
ции и  усердная работа вдохновляют многих молодых людей на 
достижение своих целей.

Зендая — яркая личность, которая оставляет след в сердцах зри-
телей и поклонников. 

Ее карьера только начинается, и мы уверены, что она продолжит 
радовать нас своими талантом и стилем еще долгие годы.
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ТОМ ХОЛЛАНД

Еще одним молодым актером, который привлекает внимание сво-
им талантом, является Том Холланд. Он стал известным благодаря 
роли Человека-паука в фильмах Marvel, но его актерский диапа-
зон не ограничивается только супергероями. Он также проявил 
себя в фильмах «Как я теперь люблю» и «По наклонной», показав 
свою способность к глубокой эмоциональной игре.

Начав свою карьеру в 2012 году, он успел проявить себя в различ-
ных жанрах и  ролях. Но, конечно же, его настоящим прорывом 
стала роль Питера Паркера в  фильме «Человек-паук: Возвраще-
ние домой». Он сумел передать образ обычного подростка, кото-
рый внезапно становится настоящим героем, защищая свой город 
от зла. Его искренняя игра и эмоциональная глубина заставляют 
зрителя переживать каждый момент фильма вместе с ним.

Том Холанд  — звезда, которая ярко светит на современном ки-
нематографическом небосклоне. Его талант и  уникальность не 
оставляют равнодушными ни одного зрителя. Он способен пре-
вращать обычные роли в настоящие шедевры и заставлять зрите-
лей переживать эмоции вместе с героями.

ЭНСЕЛ ЭЛЬГОРТ

Энсел Эльгорт  — это настоящий символ нового Голливуда. Его 
талант и красота завоевали сердца миллионов зрителей по все-
му миру. Он родился в Нью-Йорке, и с самого детства проявлял 
интерес к  искусству и  творчеству. Отца Энсела Эльгорта зовут 
Артур Эльгорт, он русский еврей и известный фотограф, который 
уже более тридцати лет работает в журнале Vogue. Отец будущей 
звезды мечтал, чтобы сын продолжил его дело, но Энсел с детства 
был уверен, что станет артистом. Он вдохновлялся работами Мар-
лона Брандо и  Пола Ньмана, поэтому герои Энсела получаются 
мужественными, чувственными и ранимыми.
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Энсел не ограничивается исключительно актерской карьерой. Он 
пишет музыку, занимается хореографией и даже стал лицом но-
вого аромата Ralph Lauren. Он не только исполнил главную роль 
в  рекламном ролике, но и  даже самостоятельно записал музы-
кальное сопровождение.

Первый успех Энсел получил после роли в фильме «Телекинез», 
сыгравши второстепенную роль Томми Росса. Однако настоящую 
славу ему принесла роль в фильме «Виноваты звезды», где он сы-
грал главного героя — Гаса, молодого юноши, который страдает 
остеосаркомой. Фильм стал настоящим хитом в 2014 году. Эта кар-
тина, основанная на одноименном романе Джона Грина, собрала 
огромную аудиторию зрителей и  завоевала множество наград. 
Сюжет картины рассказывает о двух подростках, которые борют-
ся с раком и пытаются наслаждаться каждым моментом жизни.

«Виноваты звезды» получил множество положительных отзывов 
от критиков и зрителей. Фильм стал одним из самых прибыльных 
проектов года и заработал более 300 миллионов долларов по все-
му миру. Кроме того, картина была номинирована на несколько 
престижных кинонаград, включая «Оскар» и «Золотой глобус».

ДЖЕЙКОБ ЭЛОРДИ

Джейкоб Элорди — молодой и талантливый актер, который стал 
известен благодаря своим ролям в кино и на телевидении. Джей-
коб родился 26 июня 1997 года в австралийском городе Брисбен 
в семье Джона и Мелиссы Элорди и начал свою карьеру в киноин-
дустрии в 2014 году.

Первой большой ролью Джейкоба стала работа над фильмом 
«Будка поцелуев», где сыграл одного из главных персонажей. Эта 
картина принесла молодому актеру первую известность.

Прорывным этапом в карьере Джейкоба можно считать участие 
в сериале от HBO «Эйфория». Актеру досталась роль Нэйта Джей-
кобса, плохого парня, пользующегося популярностью среди свер-
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стников. В  этой роли он предстал перед зрителями в  качестве 
агрессивного и нахального ученика, который постоянно наруша-
ет правила и не соблюдает дисциплину в школе.

В последние годы Джейкоб Элорди продолжает активно снимать-
ся в кино и на телевидении, и каждая его новая работа вызывает 
интерес у  зрителей. Он стал одним из самых ярких представи-
телей молодого поколения актеров, и  продолжает завоевывать 
сердца поклонников по всему миру. Джейкоб продолжает разви-
ваться как актер и работать над своими навыками. Он не останав-
ливается на достигнутом и каждый раз старается создавать что-то 
новое и интересное.

ХИРО ФАЙНС-ТИФФИН

Хиро Файнс-Тиффин — талантливый актер, который привлекает вни-
мание своим обаянием и способностью воплотить на экране слож-
ных и многогранных персонажей. Родился Хиро в 1997 году в Лон-
доне, Великобритания. Он рос в артистической семье, его мать яв-
ляется продюсером, а отец — актером. С детства Хиро был окружен 
миром искусства, что вдохновило его на выбор актерской карьеры. 

Фильм «После» превратил Хиро Файнс-Тиффина в  секс-символ 
нового времени благодаря его образу Хардина, дерзкого плохи-
ша. Однако сам актер отметил, что в реальной жизни он не схож 
с  этим персонажем. Первые шаги Хиро в  киноиндустрии были 
сделаны в  2008 году, когда он сыграл молодого Тома Реддла 
в фильме «Гарри Поттер и Принц полукровка». Эта роль привлек-
ла внимание зрителей и критиков своей глубиной и убедительно-
стью. Многие думали, что Хиро получил эту роль благодаря своим 
связям, но на самом деле его выбрали за его талант и способность 
показать темные стороны человеческой души. 

Хиро Файнс-Тиффин продолжает развиваться как актер, выбирая 
роли, которые позволяют ему показать темные стороны чело-
веческой души. Он успешно справляется с  ролями обаятельных 
антигероев с темным прошлым, которым предстоит стать лучше. 
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ДЖЕННА ОРТЕГА

Дженна Ортега — восходящая звезда мирового кино. Своим уни-
кальным стилем и  неподражаемым актерским даром она заво-
евывает сердца фанатов по всему миру.

Родилась Дженна в  2002 году в  штате Калифорния, США, и  уже 
с  раннего детства проявляла свою любовь к  искусству и  актер-
ской игре. После окончания школы она поступила в  актерскую 
школу, чтобы отточить свои навыки и стать настоящим професси-
оналом в мире кино.

Первые роли Дженны были небольшими, но они позволили ей 
проявить свой талант и показать свою уникальность. Ее способ-
ность воплощать ярких и запоминающихся персонажей привлек-
ла внимание к ее способностям, и уже в начале 2010-х годов она 
стала одной из самых востребованных молодых актрис.

Участие Дженны Ортеги в  сериале «Уэнсдэй» стало настоящим 
прорывом в ее карьере. «Уэнсдэй» — это фэнтезийный сериал, ос-
нованный по мотивам книг Нила Геймана. Дженна Ортега сыграла 
роль главной героини — Джеки Мюнс. Джеки Мюнс — это не про-
сто обычная героиня, она является символом силы и независимо-
сти. Она учит нас быть смелыми и не бояться выходить за рамки 
обычного. Дженна сумела воплотить эту смелость и силу в своем 
исполнении, делая Джеки Мюнс одной из самых запоминающихся 
героинь сериала.

Танец Джеки Мюнс стал известным по всему интернету благодаря 
своей уникальности и эмоциональной силе. Ее видео с танцами 
быстро стали вирусными, привлекая внимание миллионов зрите-
лей со всего мира.

Это лишь малый список имен, представителей «нового Голливу-
да». Эти молодые актеры не только обладают уникальным талан-
том, но и имеют смелость и амбиции исследовать новые жанры 
и роли. Они готовы рисковать и принимать вызовы, и именно это 
делает их особенными и востребованными в киноиндустрии.



Новое поколение голливудских актеров — это свежий ветер, ко-
торый дует в мире кино. Они вдохновляют своим талантом и пре-
данностью искусству, а также демонстрируют, что возраст не яв-
ляется препятствием для достижения успеха. Мы можем ожидать 
от них еще больших достижений и замечательных ролей в буду-
щем, и они, безусловно, станут новыми звездами Голливуда.

Новому поколению — новые герои. Они не просто актеры, они 
становятся иконами стиля и  вдохновляют молодое поколение. 
Они демонстрируют, что возраст не является препятствием для 
достижения успеха и признания. Новое поколение голливудских 
актеров — это будущее киноиндустрии.
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Поколение «Зет», также известное как «поколение цифровых на-
тивов», представляет собой группу молодых людей, родившихся 
в  период с  конца 1990-х до начала 2010-х годов. Это поколение 
выросло в эпоху быстрого развития технологий и интернета, что 
сильно повлияло на их образ жизни, ценности и взгляды.

Одной из характеристик зуммеров является их умение быстро 
адаптироваться к новым технологиям и использовать их в повсед-
невной жизни. Они стали первым поколением, которое выросло 
с мобильными устройствами и постоянным доступом к интерне-
ту. Это позволило им быть всегда на связи, получать информацию 
мгновенно и создавать контент, который может быть распростра-
нен в социальных сетях.

Кумиры молодого поколения играют важную роль в жизни и вдох-
новляют поколение «Зет». Они часто являются знаменитостями 
из мира развлечений, музыки, спорта или блогерами. Молодые 
люди восхищаются их талантом, успехами и стилем жизни.

Кумиры зетов часто выделяются своей аутентичностью и откры-
тостью. Они говорят о важных социальных и политических вопро-
сах, становятся голосом своего поколения и  активно участвуют 
в  движениях за права и  равенство. Они также проявляют твор-
ческий подход к самовыражению и используют социальные сети, 
чтобы поделиться своими идеями и творчеством с остальным ми-
ром. Юные звезды показывают, что молодость не является пре-
пятствием для достижения успеха и что каждый может воплощать 
свои мечты. Они демонстрируют, что желание, упорство и талант 
могут привести к большим результатам, независимо от возраста.

Актеры поколения «Зет» являются неотъемлемой частью совре-
менной культуры и развлечений. Как и остальные представители 
поколения, молодые люди активно используют социальные сети 
для продвижения своей карьеры и привлечения внимания к сво-
ему творчеству. Они создают свой собственный контент, в  том 
числе короткометражные фильмы и влоги, чтобы продемонстри-
ровать свои навыки и привлечь внимание к своим проектам.

Однако актеры поколения «Зет» не только стремятся к славе и при-
знанию. Для большинства популярность является одним из спосо-
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бов решения важных социальных и  политических вопросов. Они 
часто выступают в  поддержку равенства, прав человека и  эколо-
гической безопасности. Актеры поколения «Зет» используют свою 
платформу, чтобы поднять важные вопросы и вдохновить своих по-
клонников на активное участие в общественной жизни.

В этой главе мы рассмотрим, основные принципы, благодаря 

которым юные звезды Голливуда становятся всемирно обо-

жаемыми. Какие секреты, помимо харизмы, помогают им по-

лучать всеобщую любовь и признание?
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1. СТРЕМИТЬСЯ 
ПОКАЗАТЬСЯ ЛУЧШЕ, 
ЧЕМ ТЫ ЕСТЬ — БОЛЬШЕ 
НЕ КРУТО 
Поколение «Зет» отличается от своих предшественников тем, 
что больше ценит натуральность и простоту. Зумеры не стремят-
ся приукрасить себя и  предпочитают непритязательный стиль 
в  одежде. Например, модель Кендалл Дженнер предпочитает 
демократичный стиль нормкор в  повседневной жизни, а  не ро-
скошные бренды. Девушка также не стесняется выкладывать в со-
циальные сети свои фото без макияжа и ретуши.

Другой пример  — певица Билли Айлиш, которая не стремится 
казаться лучше и  выражает свою индивидуальность через свою 
музыку и стиль одежды. Она носит яркую одежду с необычными 
расцветками и поет депрессивно-дерзкие песни. Билли также от-
крыто говорит о своем синдроме Туретта.

2. ПРИЗНАТЬ СВОЮ СЛАБОСТЬ, 
А ЕЩЕ ЛУЧШЕ — 
ОПОЗОРИТЬСЯ! 
Современная аудитория больше ценит искренность и открытость. 
Селебрити больше не стремятся выглядеть лучше, чем они есть 
на самом деле. Примером таких знаменитостей являются актрисы 
Зендая и Дженнифер Лоуренс.

Зендая сама ведет свои социальные сети и выбирает одежду и ма-
кияж для важных мероприятий. Девушка не притворяется лучшей 
версией себя и признается, что любит побаловать себя вредной 
едой и провести время в интернете.
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Признать собственный позор  — круто! Одним из заметных слу-
чаев, когда знаменитость опозорилась и  гордилась этим, был 
эпизод с актрисой Дженнифер Лоуренс на церемонии вручения 
премии Оскар. Во время подъема на сцену для получения своей 
награды, Дженнифер неудачно споткнулась о свое платье и упала 
перед миллионами телезрителей. Вместо того чтобы смутиться 
и попытаться скрыть неудачный момент, Лоуренс быстро встала, 
расхохоталась и шутливо поклонилась публике. Ее искренняя ре-
акция вызвала восторг и аплодисменты зрителей, а также много-
численные комментарии в социальных сетях.

В интервью после церемонии Дженнифер открыто призналась, 
что ее падение было нечто, чего она жутко боялась, но решила 
не воспринимать это серьезно и просто посмеяться над собой. 
Девушка подчеркнула, что важно не бояться сделать ошибку 
и быть готовым к тому, что в жизни происходят неожиданные 
ситуации.

3. К ЧЕРТУ 
ВСЕ СТАНДАРТЫ 
КРАСОТЫ!
Современная аудитория ценит индивидуальность и необычность. 
Знаменитости, такие как Эзра Миллер, открыто высмеивают навя-
занные стандарты моды и  пластическую хирургию, но при этом 
смелые селебрити становятся иконами стиля. Они не боятся но-
сить яркие и эксцентричные наряды, которые могут вызвать смех 
и удивление. 

Вместо того, чтобы стремиться к  идеальной внешности, они по-
казывают, что каждое несовершенство делает человека уникаль-
ным и  привлекательным. Постмиллениалы ценят натуральную 
красоту и нестандартные черты лица и тела. Стремятся быть сами-
ми собой и не бояться выделяться из толпы. Это новое движение 
в  мире моды, которое вдохновляет молодежь быть оригиналь-
ным и уникальным.
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